



「しっかりと発言、きちんと報告します」
市政に関する、ご意見・要望をお聞かせください。
メールアドレス
kyousankaneo@yahoo.co.jp



廃止された八幡市民談話室

公共施設の削減・縮小 これでよいのでしょうか？

【主な施設削減計画】

●学校	▲9万3276m ²	(▲20%)
●市営住宅	▲6,618m ²	(▲5%)
●集会施設	▲1,602m ²	(▲5%)
●幼稚園・保育園	▲5,504%	(▲20%)
●障がい者施設	▲1,390m ²	(▲26%)
●スポーツ施設	▲1,018m ²	(▲5%)
●図書館	▲584m ²	(▲5%)
●博物館	▲255m ²	(▲5%)
●産業施設	▲11,300m ²	(▲83%)
●駐輪場	▲394m ²	(▲5%)

※▲は削減面積、%は施設の削減目標

(金子議員) 施設の削減は市民に大変な影響がある。施設別プログラム計画はいつ頃市民に公表するのか。

「年度内に個別計画を公表する」と答弁

(経営改革室長) 今後の市民サービスのあり方や、まちづくりの観点、施設間の連携・調整も図り、周知は市民に丁寧に説明していく。削減については、利用や建物

施設を削減する計画は、市民活動への混亂や不都合を生じさせるのではないか。

(金子議員) 15年間で施設を削減する計画は、市民活動への混亂や不都合を生じさせるのでないか。

整も図り、今年度中の策定を目指し、早く市民に公表していく。

市川市は「公共施設等総合管理計画」をつくり、人口減少や、財政難を理由に公共施設を削減・縮小し、15年間（平成28年～42年）で面積12万m²を削減する計画。6月市議会での金子議員の質問と答弁をお知らせします。

15年間で面積12万m²削減

学校は13校分の削減になる

(金子議員) 学校は9万3千m²（20%）、小学校13校分の削減目標。学校は地域の避難場所であり、地域にとって中核の施設である。削減ではなく延命化が可能

状況を踏まえ、統廃合も含め様々な手法で進められる。公共サービスを持続可能とするために目標達成は不可欠と認識している。



共有化や他の転用も考える

なものはできる限り長く残す考えはないか。

(経営改革室長) 「市

の適正規模・適正配置に関する方針」に基づいて、学校の再編・整備方針を明らかにする。施設統廃合以外でも共有化や、他の用途への転用などで削減目標を達成したい。また、残す施設については日常的に必要な修繕・補修を行い、建替え、長寿命化などの整備手法を判断していく。

(金子議員) 15年間での削減目標達成は無理がある。見直しが必要ではないか。



核兵器禁止！、市内で平和行進

世界から核兵器をなくそう！

市川市内で7月25日原水爆禁止

国民平和行進が行われました。

朝から厳しい猛暑でしたが、

平和行進の出發地になつているメディアアパークに平和行進の参加者が集い、出發集会を午前9時に開会。市川被爆者の会、児玉さん、市長代理の総務部長が挨拶し、参加者を激励しました。9時半に出發し、市内を行進し、夕方東京に引き継ぎました。

ワークショップで語ろう市川の未来

**今年、11月に予定
されている市長選挙**

今年11月26日に市川市長選挙が行われます。未来を託せる市長候補を選ばせんか？そのためにも、まずは集い、悩みを打ち明け合い、思いを共有しませんか。「ワークショップで語ろう市川の未来」が7月29日、男女共同参画センターで開催。市政に関心を持つ多くの人が参加し、3時間の意見交換をしました。



ボードには市民からたくさんの方の要望の紙が貼されました。

公立保育園の増設で待機児改善を

保育園待機児童数：4月1日現在（年号は平成）

近隣市	26年度	27年度	28年度	29年度
市川市	297人	373人	514人	576人
松戸市	42人	48人	0人	0人
浦安市	67人	29人	79人	165人
船橋市	323人	625人	203人	81人
柏市	39人	0人	0人	0人

市民からは保育園を増やす、保育士確保に力を入れてほしいとの切実な声が多く寄せられています。
市川市の保育園待機児童数は3年連続増、全国でも4番目に待機児童が多い市になっています。

※国基準の待機児童数なので、認可外保育園を利用しつつ認可園を待つ児童はカウントされません。



無料法律相談会

【相談日】【担当弁護士】

8月8日(火) 藤野善夫

9月12日(火) 白井幸男

午後2時から5時

【場所】

相談を受けたい方は事前の予約が必要です。党市議会市役所（電話334-1111）共産党控室へ連絡ください。場所は仮本庁舎です。

※生活相談は、毎日受け付けています。
党市議に気軽に相談してください。



ご協力を
お願いいた
します。

党市議団が行つて
いる「市政アンケート」に回答が次々寄
り、7月31日現在、回答は一千通を超えま
した。昨年よりも回答数が増加しています。
まだお出しになつてない方は引き続き
市政アンケートに集約していきます。

**「市政アンケート」に回答が
次々寄せられています**



市はガーデニング市川のイメージアップのために歩道植栽に力を入れています。ナツケコルトンブルザ前歩道にバラが植えられ(写真)赤、白のバラが咲いていますが、バラはいい」との声も…。

市川のイメージアップのためには、市川の歩道植栽に力を入れています。ナツケコルトンブルザ前歩道にバラが植えられ(写真)赤、白のバラが咲いていますが、バラはいい」との声も…。

編集後記

▼7月15日、日本共産

党は創立95周年を迎えました。1922年（大正11年）に創立、平和や、国民のくらしを守つてきました。千葉県党も72年に初の柴田睦夫代議士を誕生させ、山あり谷ありでしたが、志位委員長、斎藤和子衆院議員を当選させてきました。これからもご支援を宜しくお願いします。

**お気軽に
相談を**

仕事くらしの悩み

メール：kyousankaneko@yahoo.co.jp
連絡先 金子貞作 337-6184(夜間)